

ひよこだより

最終号

今年度も残すところわずかとなり、ひよこ組での生活も残り4日となりました。入園当初を思いかえし、子どもたちが心身ともに成長したことによろこびを感じている今日この頃です。

泣いたり、笑ったり、「いやだ」と言うなどいろいろな姿が思い出されます。泣くことも多かった4月でしたが、今では「おはよう！」と笑顔でお友だちや保育者にあいさつし、何でも「自分です！」と頼もしい姿を見せてくれます。今後も子どもたちの成長を見守っていきたいと思います。

♪♪♪ 3月の子どもたち ♪♪♪

島内での新型コロナウィルス発生により、園行事の中止や登園自粛期間から始まった3月でしたが、登園自粛が解除されると同時に園庭遊具の工事が始まり、待ってましたとばかりにダンプカーやユンボに大興奮の子どもたちでした。はたらくくるまの歌を歌って踊ってとノリノリです。散歩では、しっかりとした足取りで歩き、たくましい姿をみせてくれます。友だちに「いらっしゃい〇〇しようね」と声をかけることもみられてきました。

ありがとうございました



☆ご協力いただいた役員の皆様、一年間ありがとうございました。

＜クラス役員＞ 川南 義範 さん（詩太くんのお父さん）
東 和弘 さん（虎和くんのお父さん）



ひよこ保育園 NO.13 R4. 3. 25 発行

☆新納 美津恵☆ ひよこ組のみんなと歌ったり、踊ったり、絵本を読んだり、遊んだりと過ごした1年でした。「できた・できない」「自分でする・手伝って」「いやだ・いいよ」も全部一人ひとりの成長過程であると感じることができ、嬉しく思います。これからもいろんなことに挑戦してくださいね。1年間ありがとうございました。

☆島 好美☆ 4月は不安そうな表情で過ごしていたひよこ組のみんなも時が過ぎるうちにおしゃべりしたり、かけっこしたりとどんどん成長して、いつも私たちをびっくりさせてくれましたね。にこにこと「おはよー」とあいさつしてくれるみんなが、とってもかわいらしくて大好きです。1年間たくさん元気をもらいました。ありがとうございました。

☆榮 幹恵☆ 泣いたり、笑ったりと子どもたちの成長をたくさん感じた1年間でした。これからも子どもたちの成長を楽しみにしています。

☆福 恵子☆ 子どもたちの笑顔に癒され、初めての「できた!!」と共に喜び、感動した1年でした。これからもますます成長する姿を楽しみにしています。1年間ありがとうございました。

☆福田 裕子☆ 子どもたちの成長を楽しんでいたらいつの間にか1年が過ぎようとしています。出来ることが増え、お話も上手になり「せんせー」とかわいい声をかけてくれます。これからもすくすくと育ってくださいね。ありがとうございました。

こんなに大きくなりました

